On peut lire dans le Bilan 2003-2004 du Syndicat National des Téléfériques de France (disponible sur le site du web du SNTF www.sntf.fr)

- 1) Neige et Conditions Météorologiques : Cet hiver, la neige a été, presque toujours, au rendez-vous dans tous les massifs de montagne ; sans être tombée en abondance, elle s'est toutefois maintenue jusque tard dans la saison avec des chutes parfois importantes en avril.....Toutefois, quelques stations de moyenne altitude ont été sinistrées par manque de neige. !!!
- 2) Durée de la saison et données socio-économiques : La durée moyenne de la saison 2003/2004 s'établit à 102 jours (moyenne qui varie de 136 pour les cinquante plus grandes entreprises à 86 jours pour les autres), soit un peu plus de trois mois : c'est très court en regard des lourds investissements réalisés.
- 3) Journée skieur : C'est un indicateur d'activité intéressant car déconnecté à la fois de l'inflation et des effets de change (cela facilite les comparatifs internationaux). Une journée/skieur équivaut à la visite dans une station d'un pratiquant de sports de glisse utilisant les remontées mécaniques. Cette donnée est obtenue en décomposant en unités « jour » les ventes de titres de transport. Le total France extrapolé à partir des chiffres fournis par les deux tiers des entreprises atteint 63,7 millions de journées/skieurs, soit une progression de 1,1 % par rapport à la saison précédente. Ce chiffre est en légère mais constante augmentation.
- 4) Recettes: Augmentation de 2,2% en euros constants en moyenne sur les Alpes du Nord. Tendance à la concentration avec une part de plus en plus importante de grandes stations/entreprises